

広報あつぎ1456号(10月1日号)インターネットモニターアンケート結果

Q あなたの年代を選択してください。

10代	0人
20代	2人
30代	6人
40代	17人
50代	19人
60代	12人
70代以上	19人
	75人

広報あつぎ1456号(10月1日号)インターネットモニターアンケート結果

Q 紙面で紹介した行政情報の中で、最も興味を持った記事はどれですか。

1面 故郷へ届ける思い

- 1 小泉今日子さんを応援しているためです。
- 2 講演会は申込みが始まってから早々に応募しました。
- 3 今後も、市出身の有名人へインタビューした記事を載せてほしいです。
- 4 小泉今日子さんらしいすてきな写真と、小泉さんの願う厚木の発展の仕方に心打たれました。
- 5 市出身の同世代の方なので、応援しています。講演会でどのような話をするのか、とても興味があります。
- 6 表紙が小泉今日子さんで、とてもうれしいです。講演会に行きたいですが、用事があって行けないため、また機会があれば参加したいです。

2面 AIデジタルドリルを導入

- 1 先進的な取組が行われていることに驚きました。
- 2 AI型デジタルドリルがどのようなものなのか、体験してみたいです。
- 3 AIが身近になりつつあるので、良いタイミングでの特集だったと思います。
- 4 AIデジタルドリルの導入によって、一人一人に適した学びが提供されることを期待します。
- 5 習熟度に合った内容が構成されていると、効率よく学習できるので、魅力的だと思います。
- 6 我が子も教材を利用しているため、内容について理解を深めることができて良かったです。
- 7 教育環境の変化を感じました。これからも、教育現場の実情や実態を紹介してほしいです。
- 8 こどもが学校からパソコン端末を持ち帰って、宿題をしていますが、持ち運びが大変そうです。学習以外の面で、楽しそうに利用している印象を持っています。
- 9 最近では、インターネットで調べ物をするとAIが回答してくれます。AIに頼りすぎてしまうことは良くないと思いますが、慣れ親しんでおくことは大切なことだと思います。
- 10 学生時代、勉強の得意な子もそうでない子も全員が同じ教材を使っていることが不満でした。AIが生徒のレベルに合わせて問題を選択してくれるのは、生徒のモチベーションにもつながり、とても良いと思います。
- 11 今のこどもたちは、日頃からインターネットに慣れ親しんでいる子が多いので、パソコン端末を利用して学ぶことも難しくないのだと思います。インターネットの利用を通じて、セキュリティの大切さを学んでほしいと思います。

2面 放課後児童クラブ入所児童を募集

- 1 利用を予定しているため、必要な情報でした。

2面 教職員の働き方改革に協力を

- 1 他自治体で教員をしているため、厚木市でどのような取組を行っているのか知ることができて良かったです。

3面 今日からできるごみ減量

- 1 公民館で紙資源を回収していることを初めて知りました。

- 2 食品ロスを減らして環境にやさしい生活を送りたいです。
- 3 ごみの減量の大切さを再認識する良い機会になりました。
- 4 できることを毎日欠かさず行うことで、気持ちの良い日になります。
- 5 日々、ごみを減らす方法について考えているので、このような記事が載っていることをうれしく思います。
- 6 環境保護のために、ごみの処理問題について考えることは重要なことだと思います。その中でも、最も大切なことはごみを出さないことだと思います。
- 7 歓送迎会に参加した際に、3010運動のことを忘れ、料理を残してしまったことを反省しました。料理は、最初に全て出された方が残さないのではないかと考えました。

3面 燃えるごみを減らす工夫

- 1 野菜の皮を料理に使うことで、ごみの減量に取り組んでいます。
- 2 未来のこどもたちのために、燃えるごみを減らすことで環境を守っていきたいです。

4・5面 特集 小泉今日子さんインタビュー

- 1 イベントに参加したいです。
- 2 小泉今日子さんが大好きなのです。
- 3 小泉さんの厚木愛や本に対する愛を感じたのです。
- 4 小泉さんが読書家で、本も出版されていることに驚きました。
- 5 小泉今日子さんの本に対する思いを知れてうれしかったです。
- 6 憧れていた方なので、話を聞く機会があることはうれしいです。
- 7 小泉今日子さんのふるさとに対する思いを知ることができたためです。
- 8 小泉今日子さんが地元について話しているのが貴重だと思ったためです。
- 9 市のために、インタビューに答えてくれるなんて有り難いことだと思います。
- 10 小泉今日子さんは、学生時代の憧れの人だったので、講演会で会いたいです。
- 11 若い頃もすてきでしたが、歳を重ねても精力的に活動している姿に惹かれます。
- 12 デビュー当時からファンですが、年を重ねてもすてきです。特集内容も興味深かったです。
- 13 小泉今日子さんが、図書館に来て撮影したことをうれしく思います。講演会も行ってみたいです。
- 14 小泉今日子さんが厚木の図書館について、将来の展望も含めて熱く語っており、興味深かったです。
- 15 売れっ子アイドル時代も読書が好きだったということで、親近感が沸きました。相変わらず、おきれいで。
- 16 市出身の有名人のインタビューを読むことができて、面白かったので、他の有名人の話も載せてほしいです。
- 17 市出身の小泉今日子さんが幼少期にどの様に過ごされていたのかを垣間見ることができてうれしかったです。
- 18 小泉今日子さんと同姓で、デビュー当時から親しみを持っていたため、インタビューを広報紙で読めるのはうれしいです。
- 19 講演会がとても楽しみなので、興味深く読みました。子どもの頃はあまり本を読まず、アイドルになってから読み始めたことに驚きました。抽選に当たり、講演会に行けるよう願っています。
- 20 小泉今日子さんが、厚木市出身であることを初めて知りました。また、小泉さんの読書や図書館に対する考え方を知ることができ、興味深かったです。私も図書館を利用しているので、親近感が湧きました。

- 21 小泉今日子さんのインタビュー記事を読み、読書することの大切さと楽しさを教えてもらいました。市民目線で書かれたインタビュー記事の内容が読みやすく、とてもすばらしいです。今後も様々な場面で活躍されることを願っています。
- 22 小泉今日子さんの厚木市に対する思いや、自身の書籍に対する気持ちを興味深く読みました。本を書くということは、大変な作業だと思います。言葉を選びながら、経験、検証、探求、発想を何度も繰り返し、納得のいくものにしなくてはなりません。様々な経験をしている小泉さんだからこそ書ける文章が大きな魅力だと思います。

6面 みんなで祝おう！70周年

- 1 市制70周記念イベントでお祝いしたいです。
- 2 市制70周年事業に興味を持っているためです。
- 3 市制70周年はすばらしいことなので、みんなでお祝いしたいです。先人の努力に感謝しながら、100周年に向けて「あつぎらしさ」を發揮しながら、大きく飛躍していくことを願っています。しかしながら、地域格差等の課題も多く見えてきているため、課題を解消するための施策を早めに打ち出す必要があると思います。

7面 タウンガイド

- 1 毎号タウンガイドを楽しみにしています。
- 2 昨年度あつぎ青空アート展に参加し、親子ともに楽しめたので、今年も楽しみにしています。

8面 市の鳥を決める投票が始まります

- 1 見たことない鳥がいたので興味を持ちました。
- 2 市の鳥が決まるということで、とても楽しみにしています。
- 3 家族でどの鳥に投票するか話し合ったので、投票結果が楽しみです。
- 4 市民が親しみを持てる鳥が市の鳥に選ばれるよう、見守りたいと思います。
- 5 市制70周年を記念して市の鳥を決めるということで、簡単に投票できるので投票しました。
- 6 市の鳥の候補に選ばれている鳥が、市内でよく見掛ける鳥ではないことに疑問を持ちました。
- 7 市の鳥を決める取組は楽しくて良いと思います。少しでも自分にとって身近な鳥に投票したいと思います。
- 8 市の鳥が決まることでどのような効果があるのか、疑問ではありますが、私も投票できるということで興味を持ちました。
- 9 自然豊かな都市である厚木の市の鳥を決める試みに興味を持ちました。魅力的な鳥が候補に選ばれているため、選ぶことは難しいですが、市民が自ら決めることで、より市内の自然に愛着が持てると思います。

8面 自然歳時記

- 1 毎号、自然歳時記を楽しみにしているためです。
- 2 ヤマボウシの実がかわいらしい色をしていて、食べられることを初めて知りました。

興味を持てる記事がなかった

- 3 人

広報あつぎ1456号(10月1日号)インターネットモニターアンケート結果

Q 今回の「広報あつぎ」について、意見・感想、その他、取り上げてほしい内容があればお聴ください。

- 1 次号も期待しています。
- 2 次号も楽しみにしています。
- 3 蕎麦の特集をしてほしいです。
- 4 全体的に写真がすてきでした。
- 5 話題の場所を載せてほしいです。
- 6 イベント情報を載せてほしいです。
- 7 季節の情報を載せてほしいです。
- 8 コロナについて取り上げてほしいです。
- 9 市出身の有名人を紹介してほしいです。
- 10 今回は色々な特集があり役に立ちました。
- 11 複合施設の特集記事を載せてほしいです。
- 12 地元のグルメ情報を取り上げてほしいです。
- 13 福祉に関する内容を取り上げてほしいです。
- 14 消費生活に関する話題を載せてほしいです。
- 15 こどもたちが活躍する姿を載せてほしいです。
- 16 市内のおすすめ散歩道を特集してほしいです。
- 17 新庁舎建設工事関連情報を載せてほしいです。
- 18 いつもすてきな広報紙をありがとうございます。
- 19 日程を載せる際には、曜日も入れてほしいです。
- 20 より多くのイベント情報を広報紙に載せてほしいです。
- 21 有名人に会うことができる機会を増やしてほしいです。
- 22 厚木にまつわる昔話や伝説について載せてほしいです。
- 23 読書の秋なので、図書館にある新刊の特集をしてほしいです。
- 24 厚木秦野道路についてなど、身近な話題を発信してほしいです。
- 25 各分野で活躍している市内の中小企業の紹介をしてほしいです。
- 26 市民が「あつぎらしさ」を感じられるテーマを取り上げてほしいです。
- 27 こどもに対する外国語教育の現状と課題について取り上げてほしいです。
- 28 地元食材を使った人気のレストランや新しいお店情報などを載せてほしいです。
- 29 詩や短歌、俳句、川柳などについて掲載があると興味を持つ人が増えると思います。
- 30 厚木が、テレビに取り上げられがあれば、市民に事前に知らせてもらえるとうれしいです。
- 31 時節柄ハロウィンや秋のイベント、クリスマスのイルミネーションの事前予告などがあると良いなと思いました。

- 32 自転車の安全な乗り方や市内の駐輪場、シェアサイクリング情報、簡単な交通ルール等を特集してほしいです。
- 33 公民館が関係するイベントは、自宅から離れた場所だと参加したくてもできないので公民館で開催してほしいです。
- 34 厚木市文化会館ニュースを家族で読みましたが、たくさんのイベントがあるので、どれに行くか、迷ってしまいます。
- 35 気になりつつも、自分では詳しく調べられない情報が掲載されていると、有り難いです。旬な話題を引き続き期待しています。
- 36 著名人の特集があり面白かったです。市内出身の著名人やアスリート、社会貢献を行っている人などのまとめ記事も読み応えがあると思います。
- 37 芸能人が表紙を飾ると、画が映えます。
- 38 小泉今日子さんの特集が良かったです。
- 39 小泉今日子さんの講演会に申込みました。
- 40 小泉今日子さんの講演会に参加したいです。
- 41 小泉今日子さんに関する内容が充実している号でした。
- 42 表紙の小泉今日子さんの写真を見て、うれしく思いました。
- 43 小泉今日子さんが、厚木に帰ってきたようで、うれしいです。
- 44 小泉今日子さんのように、市出身の有名人のインタビュー記事をまた読みたいです。
- 45 小泉今日子さんが読書家だということを知り、小泉今日子さんの本を読んでみたくなりました。
- 46 小泉今日子さんの歌には名曲がたくさんあるため、複合施設が完成した際には、歌を披露してほしいです。
- 47 表紙の小泉今日子さんの美しさに心奪われるのと同時に、小泉今日子さんが図書館に来たことをうれしく思いました。
- 48 小泉今日子さんが本を好きになったのが、アイドル時代だということを知り、アイドル時代はいろいろと大変だったのだろうと想像しました。
- 49 小泉今日子さんのインタビューは、厚木出身ということで興味を持って読めました。厚木市の有名な人や、一般人の方でも何か頑張っている人を応援するような特集をしてほしいです。
- 50 AI型デジタルドリルの導入はとても良いと思います。
- 51 AIの活用には、良い面も悪い面もあると思うので、的確な判断をしてほしいと思います。
- 52 AI型デジタルドリル導入の記事は、市が先進的な取組を教育に取り入れていることを知れたので、良かったです。取組がより広がっていくためにも、課題も同時に伝えてほしいです。
- 53 AI型デジタル教材の導入は、こどもたちに新しい学習能力向上の場を与えることができる反面、教職員の負担が増すことも考えられるので、バランスの良いシステムの構築を進めてほしいと思います。
- 54 共働き家庭が増えている現在、放課後児童クラブの役割の重要性は増していると思います。指導員の待遇改善をし、よりこどもたちが有意義な時間を過ごせる内容になってほしいです。
- 55 教職員の働き方改革について、配布プリントを減らすなどして、学校側は意識して取り組んでいると思います。事務的なことや、児童への対応で苦慮することについてもデジタルの力で、負担を減らしていくってほしいと思います。教職員が、それぞれの個性を活かして、楽しみながら、余裕をもってこどもと接してほしいです。

- 56 荻野公民館にも紙資源回収ボックスを設置してほしいです。
- 57 家庭において、少しでもごみを減らす工夫をしたいと思います。
- 58 ごみ減量に関する記事があったので、エネルギー節約についても取り上げてほしいです。
- 59 紙資源回収ボックスを公民館に置くのは、とても良い取組だと思いました。近くの公民館に置かれているか確認したいと思いました。
- 60 人口減少と高齢化に対応するため、健康情報の発信や世代間交流に関する記事を増やし、持続可能な地域づくりを目指してほしいと思います。
- 61 燃えるごみの収集日は週に2回ありますが、ごみの量がとても多く感じます。そのため、自治会等を通じて啓蒙、啓発活動を押し進めてほしいです。
- 62 市制70周年おめでとうございます。市制70周年として、様々な企画で盛り上がっているように感じるので、広報紙でも情報を収集しています。
- 63 市の鳥の投票をしようと思います。
- 64 市の鳥が何に決まるか楽しみです。
- 65 市の鳥を決める投票に参加しようと思います。
- 66 市の鳥が決まっていなかったことを知りませんでした。市制70周年を機に決まるということで、私も投票してみようと思います。
- 67 「市の鳥」の投票の記事を読みました。有識者の選んだ5種類との事ですが、サンコウチョウは静岡県の県民鳥で、エナガ以外は他市の「市の鳥」とされている鳥です。「厚木市の鳥」を決めるため、他市の鳥と被らないようにしたら良いと思います。例えば「ツバメ」ではなく「ヒメアマツバメ」にするなどです。
- 68 ヤマボウシの実が食べられることを知り、食べてみたいと思いました。

広報あつぎ1456号(10月1日号)インターネットモニターアンケート結果

Q 視聴した「市広報番組」について、感想、意見をお聞かせください。

あつぎ愛テレビ10月第1回(10月1日から10月15日まで)

- 1 狐面アートをやってみたくなりました。
- 2 葉書アートに挑戦したいと思いました。
- 3 狐面アートが楽しそうで、とても興味が湧きました。
- 4 狐面アートが面白そうだったので、是非やってみたいです。
- 5 市民文化祭に足を運び、すてきな作品を鑑賞したいと思います。
- 6 狐面アートや葉書アートなど、描く楽しみがあることに気付かされました。
- 7 狐面アートや葉書アートが体験できるということで、市民文化祭がより楽しみになりました。
- 8 狐面がすてきだったので、皆でお面をして歩くイベントがあると面白いのではないかと考えました。
- 9 内容が充実しており、興味深い内容でした。市民リポーターが親しみやすい方で、見ていて笑顔になりました。
- 10 狐面アートに挑戦してみたくなりました。物を作り上げる喜びや出来上がった時の満足感を感じられると思います。
- 11 毎年、筆で一言添え、色文字でイラストを入れた年賀状を作成しています。葉書アートを今年の年賀状に取り入れようと思いました。
- 12 市の鳥がどの鳥になるのか楽しみです。
- 13 市の鳥を決める投票に是非参加したいです。
- 14 市の鳥の市民投票に参加したいと思います。
- 15 市の鳥が何に決まるのか投票結果が楽しみです。
- 16 市の鳥を決める投票をしていることを初めて知りました。
- 17 市の鳥の投票に公民館で参加してみようと思いました。
- 18 市の鳥について、どの鳥も魅力的なので、選びがたいです。
- 19 興味のある鳥について特集されていて、うれしく思いました。
- 20 市の鳥の候補になっている鳥がかわいらしくて癒されました。
- 21 市の鳥の投票に参加します。どの鳥が選ばれるのか楽しみです。
- 22 市の鳥が制定されるということで、どの鳥が選ばれるのか楽しみです。
- 23 市の鳥の制定は良い取組だと思うので、私も一票投じたいと思います。
- 24 市の鳥の投票をしました。自分が投票した鳥が採用されたらうれしいです。
- 25 市のシンボルとして市の鳥を決めることには賛成なので、早速投票しました。
- 26 新たなシンボルとして市の鳥が決まることがとても楽しみなので、投票しようと思います。
- 27 市の鳥を決める市民投票を知らなかったので、もう少し、周知を図ったほうが良いと思います。
- 28 市の鳥の候補に選ばれているそれぞれの鳥について、生息状況などを補足してほしかったです。
- 29 市の鳥について、候補の鳥はどれもかわいくて選ぶのが難しいですが、選択して投票したいと思います。

- 30 市の鳥を決める市民投票が行われるということで、今まで市の鳥が制定されていなかったことを知りました。
- 31 市の鳥を決める方法が市民参加型なのは、とても良い試みだと思います。どの鳥に決まるのか今から楽しみです。
- 32 今まで市内で見れる花や虫には関心がありましたが、鳥は気にしたことがなかったため、今後は鳥にも注目しようと思います。
- 33 市の鳥を決める市民投票が行われるということで、鳥に興味が湧きました。散歩の途中で鳥をよく見掛けるので、観察しようと思いました。
- 34 市の鳥の市民投票、候補の鳥について説明があり、投票する際の参考になりました。どの鳥も特徴がありすぎてきなので、決めるのに悩んでしまいそうです。
- 35 小泉今日子さんの講演会に参加したいです。
- 36 小泉今日子さんの講演会に行ける方が羨ましいです。
- 37 小泉今日子さんの講演会に申し込んでみようと思いました。
- 38 小泉今日子さんの、講演会での話や朗読に興味があります。
- 39 小泉今日子さんの講演会がとても楽しみなので、当たるように願っています。
- 40 小泉今日子さんが、本や新しい図書館について発信することで、注目度が高まると思います。
- 41 小泉今日子さんの講演会を機に、図書館を訪れる人や、本に興味を持つ人が増えることに期待したいです。
- 42 動画を見て、小泉今日子さんの講演会に応募してみようと思いました。紙や、動画など、様々な媒体でお知らせしてもらえるのは有り難いです。

あつぎ愛テレビ9月第2回(9月16日から9月30日まで)

- 1 いつも楽しく視聴しています。
- 2 市民の健康について、いろいろと考えていてすばらしいと思いました。
- 3 健康管理方法は、多くあると思いますが、歩くことの重要性を強く感じています。
- 4 手話の勉強会に、多数の方が参加されていることを知り、驚きました。